

Auch im Kindergarten besuchte uns am 8. Mai ein Polizist um uns seinen Beruf vorzustellen.

Zuerst zeigte er uns seine Uniform, erklärte uns das Polizeiabzeichen und anschließend seine Arbeitsutensilien: die Pistole, die Handschellen, den Schlagstock, das Funkgerät....

Es war natürlich auch sehr lehrreich für uns, als er uns die Verhaltensregeln und die Gefahren im Straßenverkehr erklärt hat, sowohl zu Fuß als auch mit dem Fahrrad.

Zum Abschluss haben wir uns dann das Einsatzfahrzeug angesehen. Der Polizist hat alle Geräte, die sich im Fahrzeug befanden, erklärt und uns die Aufgaben des Polizeifahrzeuges näher gebracht.

Wir haben in dieser Stunde sehr viel über den Beruf eines Polizisten erfahren.





